

**3市交流ファミリー森林浴ウォーキング** (6月18日) —野幌森林公園—



3市(厚別区・江別市・北広島市)の住民交流を目的に今年で13回目となる森林浴ウォーキングが開催されました。2歳から88歳までの参加者約430人が、大沢口から江別市森林キャンプ場まで約5kmの行程を自然とのふれあいを楽しみながら歩きました。昼食後は、3市を題材にした〇×クイズ<sup>マルバツ</sup>などで交流を深めました。



**家庭婦人スポーツ大会**

(6月23、24日) —厚別区体育館—

第17回厚別区家庭婦人スポーツ大会が開催され、20代から80代までの主婦170人がバドミントン、バレーボール、卓球の3種目に分かれ白熱した戦いを繰り広げました。

**ガーデニング見学・体験バスツアー**

(7月6日) —恵庭市恵み野—



厚別区役所が取り組んでいる「花と緑のふれあい事業」の一環として、ガーデニングによるまちづくりの先進地、恵庭市恵み野の見学と、寄せ植え講習会が行われました。趣向を凝らしたオープンガーデンを、参加者は熱心に写真撮影やメモを取りながら見て回りました。

**厚別西町内会  
連合会設立20周年  
記念植樹式**

(6月25日)  
—厚別西公園—



厚別西町内会連合会が、設立20周年の節目に緑豊かでより潤いのある地域づくりを目指し、エゾヤマザクラとライラックの苗木8本の植樹を行いました。

**3世代ふれあいキャンプ**

(7月8日) —小野幌キャンプ場—

厚別区子ども会連絡協議会が主催する3世代ふれあいキャンプに、小学校1年生以上の子どもと親、祖父母約200人が参加しました。子どもたちは、慣れないまき割りや飯ごうでごはんを炊くことなどに苦勞しながら協力して夕食を作りました。



広 告 欄